

ABSTRAK

Shofa Ayyu Aini, 1740110014. *Layanan Konseling Pada Anak Korban Kekerasan Di Jaringan Perlindungan Perempuan Dan Anak Kudus*. Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Institut Agama Islam Negeri Kudus. Skripsi. Program Studi Bimbingan Konseling Islam.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan layanan konseling pada anak korban kekerasan di Jaringan Perlindungan Perempuan dan Anak Kudus dan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan layanan konseling pada anak korban kekerasan di Jaringan Perlindungan Perempuan dan Anak Kudus.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), kemudian pendekatan penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data didapatkan dari proses wawancara, observasi dan dokumentasi. Jumlah informan penelitian ini ada tiga, adapun informannya yaitu: ketua, konselor dan psikolog di Jaringan Perlindungan Perempuan dan Anak Kudus. Teknik analisis data dilakukan dengan menggunakan teknik analisis data tiga langkah yakni mengorganisir dan membiasakan diri, koding dan reduksi dan interpretasi secara komprehensif dan mewakilinya.

Penelitian ini menemukan hasil sebagai berikut: 1) pelaksanaan layanan konseling pada anak korban kekerasan di Jaringan Perlindungan Perempuan dan Anak Kudus dapat dilihat dari beberapa unsur, di antaranya yaitu konseling yang dilaksanakan di jaringan Perlindungan Perempuan dan Anak Kudus diperuntukkan untuk membantu mengetahui kondisi dan kebutuhan anak korban kekerasan yang sebenar-benarnya. Metode konseling yang digunakan adalah metode konseling individual dan metode konseling keluarga; 2) Faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan konseling pada anak korban kekerasan. Faktor pendukung: jangkauan kerja sama yang luas, bebas biaya, dukungan keluarga dan pendamping yang berkompeten. Faktor penghambat: terbatasnya shelter dan tidak adanya ruang khusus untuk konseling.

Kata Kunci: *Konseling, Anak Korban Kekerasan.*